



Ministro mexicano de Marina rechaza dar tregua a narcotraficantes

México, (EFE) | viernes 21, octubre 2011



El secretario mexicano de Marina, Mariano Francisco Saynez, rechazó ayer que un pacto entre autoridades y narcotraficantes en México sea la solución en México al problema de las drogas, por lo que va a continuar el combate a los criminales.

Anuncios **Google**

Invierte en la Bolsa

Convierte \$1,000 en \$3,500!

Comercio Facil.
Abre Cuenta en 5min

TradersRoom.com/Invi...

Explicó, en declaraciones a la prensa, que cuando hay un conflicto entre grupos sociales se puede llegar a acuerdos, pero no cuando se trata de la delincuencia organizada.

También descartó dar una tregua al crimen organizado, al que se atribuye la ola de violencia que en el país ha causado en los últimos cinco años más de 40.000 muertos.

El Gobierno mexicano, a partir de la toma del poder del presidente Felipe Calderón, en diciembre de 2006, lanzó un combate frontal contra el crimen organizado desplegando unos 45.000 militares y más de 20.000 policías federales en los puntos conflictivos del país.

"Yo estimo que esto (el combate al crimen organizado) no puede detenerse, es tanto como rendirse", dijo Saynez,

citado por el diario Reforma en su versión digital.

Agregó que "hacer una tregua" es aceptar darle espacio a la delincuencia organizada.

"Pactar con la delincuencia es imposible, no puede suceder", señaló el titular de la Marina, institución que participa en el combate al narcotráfico.

El martes pasado el expresidente de México Vicente Fox propuso "un cese al fuego" con los cárteles de narcotráfico para "avanzar" en la lucha contra la guerra de las drogas.

"Negociar no es la palabra correcta, pero sí se puede buscar un cese al fuego", dijo Fox durante una conferencia en el Instituto Cato en Washington (EE.UU.).

Esa propuesta ha sido rechazada por el Ejecutivo. Ayer, el ministro de Gobernación, José Francisco Blake, dijo que "no hay espacio para treguas ni vacilaciones, ni para retrotraernos fórmulas pasadas".

Estas posturas se dan en el marco de la polémica que generaron unas declaraciones del presidente Calderón al diario New York Times cuando dijo que en muchos miembros del Partido Revolucionario Institucional (PRI) campea la idea de pactar con el narcotráfico.

Después, tras las protestas de los priístas, el ministro Blake aseguró que "el

La Carrera por la Cura

Ayuda a Yoplait a collectar \$1.5 M Luchemos contra el cancer de seno.

www.Yoplait.com/SLSL

The First Pioneers

Pobladores, 2nd Revised ed.

F.L. Quintana, Curator of Ethnology

www.francesleonquintana.com

Anuncios **Google**

Mundo

más títulos

Cristina Fernández logró un triunfo sin precedentes en democracia argentina

Al menos 217 muertos y más de mil heridos por el terremoto en Turquía

El CNT anuncia la liberación de Libia y destaca su carácter islámico

Jueces denuncian presiones de Gobierno chileno en medio conflicto estudiantil

La UE avanza hacia un acuerdo anticrisis que quiere cerrar el miércoles

El Gobierno búlgaro aprueba examen al ganar su candidato a la presidencia

Suiza gira al centro y deja discurso contra inmigrantes de derecha populista

Túnez celebra fiesta democrática con una participación récord en elecciones

Ascienden a 20 los muertos por la represión en Siria, según grupo opositor

Obama anuncia retirada completa de las tropas y fin de la guerra en Irak

Moeller Electric

presidente nunca afirmó que fuera una postura del PRI pactar con el narco".

[Vuelos Baratos](#)

[Vuelos](#)

[emergency cash advance](#)

[Manualidades infantiles en Navidad](#)

[Cruceros](#)

[Meizitang](#)



Tarjeta Prepagada Univision Mastercard

UNIVISION

5311 0912 1234

Debit 5178

MasterCard

TI NOMBRE AQUI

Creada por UNIVISION

[Recomendar esto en Google](#)

Bolivia

Gobierno e indígenas lograron acuerdos en 16 puntos de las demandas



Mundo

Cristina Fernández logró un triunfo sin precedentes en democracia argentina



Bolivia

Chávez: Gobierno fortalecerá lucha antidroga con aviones y radares

